

**Erstkommunionkinder der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackenbach-Krailing ziehen mit ihrer Gruppenkerze in die Pfarrkirche St. Georg Prackenbach am 10.11.2024, ein.**

**Moosbach-Prackenbach-Krailing:**

Schon vor einiger Zeit hatten die Kinder der Pfarreiengemeinschaft eine Gruppenkerze für die Erstkommunion gebastelt. Am vergangenen Sonntag zogen die 9 Erstkommunionkinder 2025 mit Pfarrer Pater Johnson Kattayil VC, den Ministranten und der Tischmutter Angelika Früchtl feierlich in die Pfarrkirche St. Georg ein. Ein Erstkommunionkind durfte dann mit dem Licht der Altarkerze die wunderschöne „Gruppenkerze der Kommunionkinder“ anzünden.



Pater Johnson Kattayil VC zieht mit den Ministranten, den Erstkommunionkindern und der Tischmutter Angelika Früchtl in die Pfarrkirche St. Georg ein. – Fotos: Ferdl Klement

Die Tischmutter Angelika Früchtl begrüßte die Gottesdienstbesucher und bemerkte dabei, dass heute ein ganz besonderer Tag ist an dem gemein der Gottesdienst mit den Erstkommunionkindern gefeiert wird. Die Kinder haben gemeinsam die Gruppenkerze gebastelt und mit Liedern symbolisiert. Auch der Friedhof war ein Teil der Vorbereitung. Hier haben die Kinder die Dunkelheit unserer Verstorbenen erfahren und die Hoffnung auf das ewige Leben entdeckt. Mögen die Kinder in unserem Glauben wachsen und immer dieses Licht in ihrem Herzen tragen, so die Tischmutter.

Den Lesungstext aus dem Buch der Könige sowie die Fürbitten trug Lektorin Helga Schnitzbauer vor.

Das Evangelium nach dem Evangelisten Markus trug Pater Johnson Kattayil vor. Beide Texte der Lesung und des Evangeliums berichteten von armen Frauen, die ihr letztes gaben. Die arme Frau gab ihre letzte Handvoll Mehl und etwa Öl, die andere Frau gab ihre letzten Münzen als Opfer im Tempelopferkasten. Alle gaben es von Herzen und auf ihr Vertrauen auf Gott hin, so Pater Johnson in seinen Predigtgedanken.

Der Gottesdienst wurde unter Volksgesang gefeiert. Organistin Ulrike Altmann begleitete an Orgel und E-Piano die Eucharistiefeier.

Beim gemeinsamen Vaterunser versammelten sich die Erstkommunionkinder 2025 um Pater Johnson Kattayil und beteten gemeinsam – Hand in Hand – das Gebet des Herrn.

Nach dem Gebet für die Kranken und dem Schlussgebet dankte Pater Johnson allen die zum Gelingen dieses Gottesdienstes beigetragen haben. Sein besonderer Dank galt den Erstkommunionkindern, deren Eltern und der Tischmutter Angelika Früchtl.

Dann spendete Pater Johnson den Segen und wünschte allen noch einen schönen und geruhsamen Sonntag. Mit dem Schlusslied: „Maria breit den Mantel aus“ endete die Eucharistiefeier und die Erstkommunionkinder erhielten von Pater Johnson noch eine kleine Süßigkeit.



Ein Kind der Erstkommunionkinder durfte die „Gruppenkerze“ anzünden.



Tischmutter Angelika Früchtl begrüßte die Gottesdienstbesucher.



Pater Johnson Kattayil VC trägt das Evangelium vor.



Die Erstkommunionkinder 2025 mit Pater Johnson Kattayil um den Altar versammelt



Zum Schluss des Gottesdienstes gab es noch eine kleine Süßigkeit von Pater Johnson